



祝 香美町成人式



香住区の新成人



新成人を代表して誓いの言葉を述べる鉄屋さん

浜上町長から記念品を受け取る上治恒弥さん(左) 藤原芽生さん(右)

式典で浜上町長は、昨年開催された東京オリンピック・パラリンピックで過去最多のメダルを獲得したことや、大リーグエンゼルスの大谷翔平選手やテニスの大坂なおみ選手の活躍など、スポーツの分野で輝かしい活躍が見られたことに触れ、「皆さんに、道なき道を、荒野を進み、輝く未来という新たな道を切り拓いてほしいと思います。そして、知恵と汗と涙を流してこそ、自らの夢や希望を実現することができるものと確信します」と新成人への激励を行うとともに、今後の活躍に期待しました。

その後、新成人代表として上治恒弥さん(小代区)と藤原芽生さん(香住区)が記念品を受け取り、鉄屋陸さん(村岡区)が誓いの言葉を述べました。

鉄屋さんは、故郷を離れ教師を目指して勉学に励むなかで、新型コロナウイルス感染症の影響でオンライン授業になり、友達を作ることもままならず寂しい日々を送っていたときのことを「地元香美町の友達や、学校の先生、そして両親や家族がいつも心の支えになりました」と振り返り、「徐々に感染状況が落ち着き、今まで当たり前だと思っていたことがどれだけ幸せでありたいことだったのかと改めて気づかされ、そして実感できました」と、地元での絆や当たり前の日常生活ができることに感謝。成人式を迎えて「新たな心構えを胸にし、社会人としてモラルのある行動に励み、今後の人生を充実したものにできるように、一日一日を一生懸命生きていくことをお誓いします」と決意を新たにしました。

今年も新型コロナウイルス感染症の影響により全国で成人式の延期や中止となる市町村もありましたが、本町はマスクの着用、入場時の手指消毒や検温、写真撮影を屋外に限定するなど、感染対策を徹底したうえで挙行されました。

今年の新成人は、平成13年4月2日から平成14年4月1日までの間に生まれた町内在住者および町内の小中学校に在学したことがある人、計172人(香住区100人、村岡区52人、小代区20人)。このうち135人(香住区76人、村岡区41人、小代区18人)が式典に出席し、振り袖や羽織はかま、真新しいスーツに身を包み、久しぶりに会う友人と再会を喜び合い、思い出話に花を咲かせたり写真を撮ったりと旧交を温めていました。

「令和4年香美町成人式」が1月9日、香住区中央公民館で行われ、晴れて大人の仲間入りを果たした新成人の皆さんが仕事や学業への誓いを新たにし、大人としての自覚を胸に新たな一歩を踏み出しました。



祝 成人式式典会場



祝 香美町成人式



村岡区・小代区の新成人



式典後にはアトラクションとして各区のフォトムービーが上映されました

